## 10 Jahre KÖLNERSPORTFÖRDERVEREIN e.V.



Der Vorstand des KSFV hat am 23. Juni 2014 zu seiner ordentlichen Mitgliederversammlung in den Lentpark eingeladen. Dieser Einladung sind 35 Prozent der Mitglieder nachgekommen.

Manfred Steßgen, 1. Vorsitzender des Fördervereins, begrüßte alle recht herzlich für ihr zahlreiches Erscheinen und bedankte sich bei Berthold Schmitt, Geschäftsführer der KölnBäder GmbH, dass die Mitgliederversammlung in so einer herrlichen Umgebung stattfinden kann.

Herr Schmitt richtete auch ein Grußwort an die Versammlung und erläuterte dabei einige Daten des Lentparks (Wasser-, Strom- und Wärmeverbrauch) und bot an, im Anschluss an die Versammlung eine Führung durch den Lentpark zu machen, die später auch zahlreich angenommen wurde.

Ebenfalls einige Grußworte sprach der kommissarische Vorsitzende des StadtSportBundes Köln e.V. Klaus Hoffmann an die Teilnehmer. In seiner Rede hob er das Ehrenamt hervor insbesondere die 10 Jahre, die der KSFV schon für den Kölner Breitensport unterwegs ist und wünschte dem Vorstand weiterhin viele Mitglieder und Sponsoren.

Im offiziellen Teil der Tagesordnung konnte Manfred Steßgen die Tagesordnungspunkte relativ zügig abarbeiten, da es zu fast keinem Thema Nachfragen gab. Unter dem Punkt Sonstiges wurde unter anderem nachgefragt, ob es nicht sinnvoll wäre, den Jahresbeitrag von 20,-€ zu erhöhen, damit man den Förderungsbetrag erhöhen bzw. mehrere Förderungen ausstellen könnte. Diese Anregung wurde vom Vorstand aufgenommen und wird in einer der nächsten Vorstandsitzungen beraten. Vielleicht wird im nächsten Jahr über eine Beitragserhöhung abgestimmt.

Zum Schluss bedankte sich Manfred Steßgen bei den Anwesenden für die harmonische Versammlung und bei Berthold Schmitt für das leckere Buffet.

Helmut Wefelmeier